



第8回 緑の村 大運動会



平成27年5月24日 誰もが熱くなる！緑の村 大運動会！！

今年も全フロアの利用者様、職員が一斉に集まり盛大に開催しました。競技は毎年恒例の“玉入れ”“物送り競争”“応援合戦”復活した“ゆらゆらペーパー”白熱の戦い“職員対抗障害物リレー”の5種目を行いました。



第一競技玉入れスタート！ 保育園から籠をお借りし、200個の玉を高さのある籠めがけて投げ入れました。

第二競技 物送り競争！

「赤ちゃん」「風船」の2種類を送りました。赤ちゃんを落とさないよう、風船を割らないよう！皆さん慎重に送りました！！

第三競技 復活！ゆらゆらペーパー！

利用者様がうちわを振って新聞紙を落とす競技！無我夢中にうちわを振りました。



応援合戦！！

施設長・事務長・療養部長が各フロアの応援団長に任命。利用者皆様へ熱い声援を送りました。



最終競技！職員対抗障害物リレー！！

ストッキング外し、三輪車・二人三脚・風船運び・飴玉探し小麦粉に顔を突っ込む男性・女性職員の姿でご利用者様に笑いを提供する事が出来ました。



今年は2階の優勝！！3階、4階の同点準優勝！で幕を閉じました。

来年も、様々な競技を考案し熱い戦いを繰り広げていきます。時々笑いも提供します。

午前中の短い時間でしたが、皆様に大変喜んで頂くことができ、又、大きな事故やトラブルも無く、無事終了致しました。来年も熱すぎる競技を考案し、運動会を開催致します。